
Incontro 1^D con la 
Polizia Postale
Commenti ed osservazioni



• Jack: ma voi potete arrestare le persone che scoprite essere autori di 
cyberbullismo?

• Delia: Ma se una persona per essere accettata deve avere tanti amici sui 
social e l’unico modo per esserlo le deve accettare tutte come fa?

• Marco: ma perchè in alcuni social non ti chiede l’eta’?

• morgan: se noi cerchiamo cose che non sono adatte alla nostra età potete 
rintracciare da dove arriva?

• jack: ma voi potete usare le armi?

• ma cosa può essere considerato reato?

• Sofia:voi siete in grado di bloccare contenuti come challenge di tiktok ?

• Sofia:voi riuscite a rintracciare le persone che chiamano con un numero 
privato e denunciarle?

• Marco:come fate a rintracciare le persone che postano cose sbagliate

• Morgan: se tipo ti arrivano notifiche che le tue informazioni private sono 

aperte a tutti cosa bisogna fare

• Delia:Ma quando pubblichi una foto e dopo la elimini la foto rimane in 
internet?

• jack: voi potete eliminare degli app dal mondo come tik tok? non possiamo 
eliminare, ma è l’uso improprio che non va bene.

• giovanni: Quante segnalazioni ricevete al giorno.

• Riccardo: ma se io vi do il numero di telefono del cyberbullo voi lo 

rintracciate in quando tempo

• jack:se qualcuno manda il messaggio senza wifi e non lo manda potete 

vederlo?. grazie





Incontro con la polizia postale
|L'incontro con la polizia postale mi è piaciuto molto, ho imparato che ci sono pericoli su 
internet e per questo bisogna sempre avere un adulto al proprio fianco. Ringrazio la polizia 

postale per avermi insegnato che è anche pericoloso navigare sulla rete perché qualcuno 
potrebbe accedere ai dati personali. Grazie

Emma|

L'incontro con la polizia postale mi è piaciuto, mi ha fatto capire che non dobbiamo inviare foto 
nostre ad altre persone perché non si sa cosa potrebbero fare.

Alesia

L'incontro con la polizia è stato molto interessante, hanno dato molte informazioni sull'uso 
corretto dei social e come navigare correttamente in rete. Ringrazio la polizia per averci 
insegnato queste cose.

Lorenzo

Pablo: l'incontro con la polizia postale era molto interessante, mi ha fatto capire che

I social sono molto pericolosi, e anche di come navigare correttamente sui social.

• L'incontro con la polizia postale mi è piaciuto ed mi ha fatto riflette 
molto per quanto riguarda il "postare" o "condividere" foto sui social. 

• Ivana

• Anastasia: la polizia postale mi ha insegnato che non bisogna mai postare 
foto troppo rivelatorie di tutto e on chattare con sconosciuti 

che potrebbero sembrare bambini ma non lo sono. Ringrazio 
la polizia per avermi insegnato tutto ciò ,molto utile.

Marco:Ho capito che 
navigando sui social si 
corrono molti rischi e 
per questo l'incontro mi 
ha fatto riflettere.

Mattia:
L'incontro e stato molto utile perché ci ha fatto capire cosa 
possiamo e non possiamo fare nei social tipo mandare foto 
private a gente che non conosciamo perché potrebbero essere 
persone con un account falso...

Alessandro : con questo incontro ho capito che bisogna 

stare molto attenti sui social e navigare in internet ringrazio la 

polizia per questo incontro importante.

Delia:Qesto incontro mi è piaciuto perché ho potuto capire l'importanza della 

sicurezza di navigare in internet. Poi ho capito che prima di pubblicare una 

foto sui social è importante pensarci bene prima di farlo.



I MIEI APPUNTI

Yakoub : mi hanno insegnato ad 
non andare in dei siti proibiti che si
dorvrebbero fare usare solo 
ai maggiorenni.

Giovanni: Mi hanno
insegnato di non 
navigare su internet da 
solo e anche di non 
entrare nei siti per 
maggiorenni.



• L'incontro mi ha insegnato ad essere piu' 

responsabile.

• Nonostante internet sia fantastico, non 

dobbiamo dimenticare che puo' essere

anche pericoloso.

• Riccardo Colombara

I MIEI APPUNTI



I MIEI APPUNTI

• Nela: per me è stata un

esperienza unica e utile per 

insegnarci di stare attenti 

quando si naviga su internet 

e i fatti che potrebbero 

accadere

• Elisa: per me questo

incontro è stato utile e 

anche molto interessante



I MIEI APPUNTI

• Greta: questo incontro con la 

polizia postale mi ha fatto capire 

che navigare sulla rete è molto 
pericoloso e non si può mai 

sapere chi c'è dietro a uno 

schermo. Da ora in poi sarò più 
attenta, e penserò più di una volta 
prima di postare qualcosa sul 

web.


